Gießener Allgemeine vom 15. August 2013

Thema »Armut« bei »Die Brücke« – »Arme habt ihr allezeit unter Euch«, zitierte Holger Claes, der Leiter des Diakonischen Werkes Gießen, beim Stammtisch des Deutsch-Amerikanischen Klubs »Die Brücke« aus der Bibel. Zuvor hatte er vor den Zuhörern im Hotel Köhler zum Thema »Armut, auch bei uns!?« referiert und dabei auf das Anwachsen dieser gesellschaftlichen Erscheinung hingewiesen. Immer mehr Menschen auch in Mittelhessen geraten laut Claes in die »Armutsfalle«. – Nach der Begrüßung durch Brücke-Präsidenten Roger Schmidt informierte Claes über die diakonische Arbeit mit ihren 100 fest angestellten und 450 ehrenamtlichen Mitarbeitern. Neben der Tafel gehören zu deren Aufgaben unter anderem Migrationsarbeit, Suchtberatung und ambulante Beratung in der Sozialarbeit